

Vorarlbergs erste Bürgerbeteiligungs-Straßenbeleuchtung

Einmalig gibt es für **alle Klostertalerinnen und Klostertaler** die Möglichkeit, sich an der **ersten Bürgerbeteiligungs-Straßenbeleuchtung Vorarlbergs** zu beteiligen. Die Gemeinde Dalaas ersetzt im Zuge des Projektes „Klima- und Energiemodellregion Klostertal“ 134 alte Straßenbeleuchtungskörper durch Leuchtenköpfe mit moderner LED-Technologie und kann somit den Stromverbrauch von 77.000 kWh auf 11.000 kWh pro Jahr reduzieren. Durch die Bürgerbeteiligung und das **interessante Finanzierungsmodell** kann jeder Einzelne zum **Stromsparmeister** werden und dabei auch noch **Geld verdienen!**

So funktioniert helmut:

Pro erworbenem „Lichtschein“ (rechtliche Basis: Mietkauf) um € 1.000 (2 Lampenköpfe) erhalten Sie:

- > 8 Jahre lang € 140 pro Jahr Rückzahlung
- > entspricht einer effektiven Verzinsung von 3,25%
- > gleichzustellen mit einer Sparbuchrendite (vor KESt.) von 4,30%
- > 3 LED-Lampen (Wert € 30) für den Hausgebrauch
- > jederzeit kündbar (Bearbeitungsgebühr € 80 / Restsumme wird vollständig ausbezahlt!)

3,25%
(4,30% Sparbuchzins)

Das leistet helmut:

- 1 „Lichtschein“ 1.000 kWh/Jahr Stromersparnis = Strom für eine Person in einer Kleinwohnung
- 5 „Lichtscheine“ 5.000 kWh/Jahr Stromersparnis = Strom für ein Einfamilienhaus

Sofort reservieren - nur solange der Vorrat reicht!

Weitere Auskünfte sowie schriftliche Interessensbekundungen erhalten Sie beim Gemeindeamt Dalaas (05585/7201 bzw. gemeindeamt@dalaas.at) sowie bei der Info-Veranstaltung.

INFO-VERANSTALTUNG: Mo 09.09.2013 | 19:00 Uhr | Mehrzweckraum Dalaas